Elue tacitement, une béotienne se lance pour compléter la Municipalité

BASSINS

Candidate par hasard, Patricia Recordon, bachenarde depuis trois ans, complète l'exécutif.

Elle avait rendez-vous lundi à la commune avec le syndic pour toute autre chose que les élections, elle en est ressortie municipale! Patricia Recordon. 44 ans, qui n'habite le village que depuis trois ans, a cru comprendre à cette occasion que la commune peinait à compléter sa Municipalité. Dimanche dernier, en effet, aucune des quatre personnes dont le nom était sorti des urnes n'a accepté d'endosser la fonction. «Je pensais bien m'engager un jour pour la com-



Patricia Recordon, une nouvelle municipale qui se dit apolitique, mais curieuse de tout.

mune, mais pas si rapidement», s'amuse cette femme mariée et sans enfants, qui a alors décidé de faire acte de candidature. Employée de commerce, active à 50% dans une société à Gland, elle travaille dans le domaine de l'exportation et le département des achats. Elle n'a jamais eu de mandat politique.

«Bringues» inconnues

Apparemment, le climat délétère qui règne depuis des mois entre l'exécutif et le Conseil communal ne la préoccupe guère: «Ces bringues me sont totalement inconnues, je ne savais même pas qu'il y en avait! Ce qui m'intéresse, c'est de mettre mon grain de sel, de faire avancer les choses», explique la nouvelle municipale, qui se dit apolitique, mais curieuse de tout. M. S.